

Declaraciones de los Valores de Sahuaro

- Aseguramos el éxito académico de todos los estudiantes.
- Nos comprometemos a la colaboración continua y el aprendizaje profesional.
- Utilizamos estrategias eficaces para involucrar a todos los estudiantes.
- Analizamos y utilizamos información para planificar e instruir a nuestros estudiantes.
- Fomentamos las relaciones entre la escuela, la familia y la comunidad mediante la comunicación y participación continua.
- Utilizamos consistentemente Intervenciones y Apoyos para Comportamiento Positivo para proveer un ambiente seguro donde todos sean respetados.
- Proveemos enseñanza de calidad en arte, música y educación física para todos los estudiantes.

Proceso de Mejoramiento Escolar

El proceso de mejoramiento escolar implica analizar las prácticas actuales en Sahuaro. Basado en la información d

Información Escolar General

Dirección: 12835 N. 33rd Avenue, Phoenix, 85029

Sitio Web Escolar :<http://sahuaro.wesdschools.org>

Facebook de la Escuela:

<https://www.facebook.com/sahuaroelementary>

Instagram de la Escuela:

https://www.instagram.com/sahuaro_wesd/

Horario Diario

Kindergarten al 6^{to} Grado:

- Lunes, martes, jueves, viernes
7:25 a.m. – 2:30 p.m.
- Miércoles
7:25 a.m. – 1:00 p.m.

Horario de Oficina

La oficina escolar está abierta de 7:00 a.m. – 3:30 p.m.
lunes, martes, jueves y viernes y de 7:00 a.m. - 2:30 p.m.
los miércoles.

Extensiones Telefónicas y de Correos de Voz

Oficina Escolar 602-896-6200

Oficina de Salud 602-896-6210

Asistencia 602-896-6211

Programa KidSpace 602-896-6265

Declaración de la Misión de Sahuaro

El propósito de la Escuela Sahuaro es educar a todos los niños para que sean miembros productivos de la sociedad. Cada niño aprenderá y mostrará crecimiento académico, según lo medido por las Normas del Estado de Arizona. Nuestra prioridad es proporcionar un ambiente seguro y positivo para todos los estudiantes.

Visión de Sahuaro

Inspirándonos unos a otros para lograr excelencia.

100% de índice de asistencia serán reconocidos en nuestra ceremonia trimestral de premios por logro.

Reportando Ausencias Estudiantiles

La ley de Arizona declara que es la responsabilidad de los padres o tutores notificar a la escuela cuando sus hijos estarán ausentes. Favor de llamar a la oficina de asistencia al (602) 896-6211 a más tardar a las 8:00 a.m. para reportar una ausencia. Para su conveniencia y para ayudarlos a cumplir con esta responsabilidad, se pueden dejar mensajes en el buzón de correo de voz a cualquier hora. Las ausencias que no se reportan el día de la ausencia o antes se considerarán injustificadas.

Favor de referirse a la sección del Distrito de este manual para obtener información más específica sobre cómo reportar las ausencias de sus hijos.

Política de Tardanza de Sahuaro

Los estudiantes que no hayan entrado por el portón cuando suena el timbre de las 7:30 a.m. se considerarán tarde. La tardanza se considera “

largo de Sweetwater. No pueden dejar o recoger a los estudiantes en este estacionamiento a menos un padre/tutor los acompañe por el estacionamiento.

Recogida de Kindergarten y Primer Grado: Todos los estudiantes de kindergarten deben ser recogidos en el portón del frente por un tutor o hermano mayor. Los tutores de los estudiantes de kindergarten deben estacionarse en el Estacionamiento para Visitantes, luego dirigirse al portón para recoger a sus hijos. Pueden recoger a los estudiantes de primer grado en el portón del frente, o pueden esperar en el área de recoger para vehículos para subirse a los vehículos.

El Estacionamiento para el Personal es únicamente para estacionamiento del personal.

Favor de tener en cuenta que los vehículos pueden ser remolcados o recibir una citación por estacionarse en zonas prohibidas, incluso dentro de la zona escolar.

Intervenciones y Apoyos para Comportamiento Positivo (PBIS, por sus siglas en inglés)

Sahuaro utiliza una infraestructura en toda la escuela de expectativas de comportamiento la cual incluye Apoyos e Intervenciones para Comportamiento Positivo (PBIS).

PBIS está diseñado para maximizar las horas de enseñanza y mantener un ambiente escolar positivo en el salón de clase que es propicio para el aprendizaje. PBIS enfatiza el respeto para los demás, la solución de problemas, la responsabilidad y la cooperación.

Nuestras expectativas de comportamiento en toda la escuela proveenceg .5b4 c (un8 (llo (o)-(n)-2Tn)1 (n)-t)75408.438(').001 g(e)-31.215 TDllos25308.4382dE (oDC 0.00g .5b(c)le-(n)-2Tn)1 (n)-2-5.

El código de vestir es parte de las altas expectativas y estándares que Sahuaro ha establecido para nuestros estudiantes. Se instituye un estándar de vestir para establecer una atmósfera propicia para el aprendizaje y es un recordatorio constante para los estudiantes de que su propósito al venir a la escuela es aprender.

Identificaciones Estudiantiles (IDs)

Todos los estudiantes de Sahuaro deben usar una identificación mientras estén en la propiedad escolar de la escuela. Los estudiantes recibirán una ID con fotografía al comienzo del año escolar sin costo alguno. Se verificará el cumplimiento de los estudiantes durante el día escolar. Si un estudiante no cumple con el código de vestimenta de la escuela al usar su tarjeta de identificación, se documentará una infracción de comportamiento menor. Después de cuatro infracciones de comportamientos menores documentadas, el estudiante recibirá una referencia disciplinaria a la oficina con consecuencias.

Las identificaciones de los estudiantes deben estar visibles en todo momento mientras se encuentren en la propiedad escolar, en eventos del distrito o en los autobuses del distrito. Las identificaciones de los estudiantes deben mostrar la fotografía del estudiante y la fotografía no debe estar cubierta por calcomanías o dibujos. Si los estudiantes desfiguran, destruyen, hacen que su identificación sea ilegible o la pierden, deberán comprar una ID de reemplazo por \$2.00. Los cordones y bolsitas de repuesto cuestan 50 centavos.

Artículos Prohibidos

Cualquier artículo que interfiera con los derechos, la seguridad o el aprendizaje de otros estudiantes está prohibido en la escuela. Algunos ejemplos son armas/ instrumentos peligrosos, sustancias ilegales, drogas peligrosas, alcohol, tabaco, vaporizadores, equipos deportivos y juguetes. Además, recomendamos que los objetos de valor como joyas o grandes cantidades de dinero

,2-1873- a0.005 5 ET/Artifact B5 1g484.6 10-1.8 235.08e11T5

estudiantes y maestros. Los padres interesados en unirse a nuestro PTA de Sahuaro pueden hacerlo en el enlace siguiente:

